大當中通信,各人才化

東根市立大富中学校だより

第1号

令和5年4月12日

入学式 (4月7日) 校長式辞より、大富中のスタートとお伝えします。

桜の花が咲きはじめ、暖かい日差しが降りそそぐ季節となりました。 本日は、本校PTA会長・髙橋重俊様にご臨席を賜り、第77回入学 式を挙行できましたこと、心より感謝申し上げます。

本日の入学式にあたり、新入生、教職員はマスク未着用としましたが、未だ心配される感染症対策のため、在校生と保護者の皆様へはマスク着用をお願いいたしました。ご理解を賜りたいと存じます。

ご来賓へのご案内もPTA会長おひとりと制限させていただきましたが、地域の皆様より、多くのメッセージをいただきました。皆さんの入学を多くの方々が祝福しています。

さて、39名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。



皆さんは先月開催された「WBC・ワールド・ベースボール・クラシック」を観戦したでしょうか。見事日本チームは優勝を飾りました。その立役者となったのが、大谷翔平選手でした。彼は花巻東高校時代から、人生の節々で目標を公言し、達成してきたのだそうです。自分で目標をたて、具体的な方策を考え、実行に移す。その強い「意思の力」「行動力」そして、「言葉の力」について考えさせられます。

皆さんは、今日から大富中学校の生徒です。中学生としての第一歩を歩み始めます。どんな中学生になりたいですか。「勉強を頑張る」「スポーツに励む」「友達と仲良くする」「将来こうなりたい」など、今の皆さんは中学校生活でがんばりたいことがたくさんあるのではないでしょうか。目標は人それぞれです。その目標を達成するために、そのために何をするか、具体的に考え、行動することが大事です。「勉強を頑張る」という目標を達成するために、授業に集中する、宿題は絶対忘れない、「友達と仲良くする」そのために、嫌な言葉は言わないといった具体策です。それを、「公言」つまり、周りの人に言ってみるのです。そうすることでより決意が固まります。目標を達成するためには、苦手なことや辛いことに挑戦しなければならないこともあります。その挑戦が自分を成長させます。大事なことは「まずはやってみる」「やる前からあきらめない」ことです。

中学校生活3年間の中で、目標を見失ったり、悩んだり、失敗したりすることもあるかもしれません。その 経験も大人になる上で貴重なことです。そんな時は一人で抱え込まず、先輩方や先生方などを頼ってくださ い。「目標を立てる」「まずはやってみる」ということを心におき、様々なことに主体的に挑戦し、成功や失敗 を繰り返しながら、大富中生として、たくましく、しなやかに、自分自身を成長させていきましょう。

保護者の皆様に、申し上げます。本日は、お子様のご入学、誠におめでとうございます。中学校生活は心身ともに大きく成長する時期であるとともに、将来を方向付ける大切な時期でもあります。お子様が子供から大人へと成長する時期を、時には温かく、時には厳しく見守り、お子様を導いてほしいと思います。そして何より、お子様の健全な成長のためには、学校と家庭、地域が十分に連携していくことこそが大事です。私たち大富中職員一同、お子様の限りない可能性の伸長、そして、自己実現が図れるよう、全力を挙げて教育活動に邁進してまいります。本校教育活動へのご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。

結びに、新入生39名の皆さんの、豊かな学びと健やかな成長、これからの活躍にご祈念申し上げ、式辞といたします。

在核性飲迎の言葉

生徒会長 佐藤悠月さん

暖かな風に、春の到来が感じられる今日、大富中学校に入学される39名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たち在校生一同、皆さんの入学を心より歓迎申し上げます。

中略

たった三年間という短い時間しかないからこそ、一日一日を大切にし、多くのことを学び、身につけ、充実した中学校生活にしていってほしいと思います。

結びに、39名の新入生の皆さんが、よりよい大富中に するために、大いに活躍してくれることを

心から期待し、歓迎のことばと致します。



1年生代表 鈴木和心さん

桜のつぼみも次第にふくらみはじめ、温かい春の日差しを感じる季節となりました。わたしたち39名は、先月大富小学校を卒業し、今日、伝統ある大富中学校に、多くの方々の祝福を受けながら入学できることを嬉しく思います。こうして入学できたのは、小学校の先生方やお家の方、ここにいる仲間など、たくさんの支えがあったからであり、心から感謝しています。

中略

この39名の仲間と助け合いながら、楽しい中学校 生活を送っていきたいです。先生方、先輩 これからよろしくお願いします。









1年生代表 垂石東真さん

令和5年度 教職員の異動 転出者と転入者の紹介

このたびの人事異動で、12名の教職員が離任 しました。たいへんお世話になりました。

校長 片桐 清先生 ご退職

再任用で東根市立第一中へ

教諭 半澤 厚志先生 ご退職

再任用で東根市立神町中へ

教諭の森の「昌浩先生の村山市立葉山中へ」

教諭の古瀬の桂一先生の尾花沢市立福原中へ

教諭 森 加代子先生 朝日町立朝日中へ

教諭 菊地 明先生 東根市教育委員会へ

講師が村上の仁紀先生の東根市立第一中へ

講師 大越 和博先生 ご退職

技能士 岡田 正幸先生 東根市立東根中部小へ

学力向上支援員 落合 玲子先生 ご退職

学習支援員 平澤 厚子先生 ご退職

部活動指導員 青柳 光一先生 東根市立神町中へ

このたびの人事異動で、10名の教職員が転入しました。よろしくお願いいたします。

校長 小川 香先生 東根市立神町中より

教諭 田中 敦先生 東根市立東根小より

教諭 齋野 佳子先生 東根市立神町中より

教諭 黒沼 勇希先生 酒田市立第四中より

講師 石山 義倫先生 尾花沢市立福原中より

講師 結城 広先生 東根市立大富小より

講師 高麗邉 幸先生 東根市立大富小より

学力向上支援員 佐藤 幸正先生

東根市立第二中学校より

技能士 阿部 忠先生 新規採用

部活動指導員 阿部 信行先生 東根市立神町中より

◇4月のおもな行事予定 ◇

10日(月)生徒会入会式

11日(火)あんしんの日

12日(水)安全教室

14日(金)第1回PTA委員会·身体測定

18日(火)全国学力学習状況調査

19日(水)~21日(金) 家庭訪問

22日(土)授業参観·PTA総会·学年総会

24日(月)振替休業日

◇5月のおもな行事予定 ◇

8日 (月) ~12日 (金) フリー参観 week

9日(火)生徒会総会•地区小中学校教育研究会

12日(金)避難訓練

15日(月) 100m花壇花植え

17日(水)全国学調(話すこと)テスト

大富中の様子を HP にたくさん掲載 しています。ぜひご覧ください。

